
 

 

 

 

 

新年を迎えて 

明けましておめでとうございます。支部の皆さま方におかれましては、ご家族お

揃いで健やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。昨年度より、「もっと

気軽に、もっと身近に」をモットーに、これまでの行事に加え、新たな趣向の行事

を企画し、皆さまお一人ひとりが松愛会に関心を持ち、より多くの方が参加してい

ただける魅力ある行事・活動をめざしてまいりました。 

京都支部は平均年齢が 75 歳を超え、久しく後期高齢の支部となっております。

高齢化に伴っての健康への不安、体力の低下など日常の生活空間の縮小や人との交

流が狭くなっていく状況です。いつまでも若々しく、健康で生きがいを求め、多く

の人との交流し、充実した日常生活を送っていただきたいと思っております。その

一つとして、松愛会の活動・行事に積極的に参加して、自分の居場所作りをしてい

ただきたいと思います。 

今年度はあらゆる階層・地域・趣味・スポーツ等のネットワークづくり推進し、相互の友愛を図り、また、

健康長寿に向けた魅力ある行事・情報発信を進めてまいりますとともに、社会の変化に対応した持続可能な

松愛会活動をめざし支部役員一同取り組んでまいります。 

本年も皆さま方にとって、良き年となりますことを祈念し、新年のご挨拶とさせていただきます。 

令和 7 年 1 月 1 日 

京都支部 支部長 髙橋睦夫 

 

 

 

65 歳・70 歳の「ヤング＆ミドル・シニア懇談会」

に加え、今年度 75 歳を迎える会員の方を対象に「シ

ニア懇談会」を開催しています。 

今年は、例年になく 10 月に入っても暑い日が続く

中、10 月 18 日（金）に四条河原町の「ビアレスト

ラン ミュンヘン」で、今年度７５歳を迎える皆さんと

支部役員を加え 14 名に参加頂き開催しました。 

森副支部長の司会でスタートして、髙橋支部長の歓

迎の挨拶がありました。その後、支部役員と出席の皆

さんの自己紹介を行い、昼食会場に移動しました。昼

食懇談会では髙橋支部長の乾杯で始まり、昼食を取り

ながら歓談で会員同士と支部役員の間に談笑の花が

咲き、すぐに予定の時間がやってまいりました。 

会議室に戻りコーヒータイムと懇談で、髙橋支部長

から今年度の支部活動の説明と個人認証のお願いが

あり、その後のフリートークでは、出席の皆さんの在

職中や退職後のエピソードに話がはずみ、終了の時間

があっという間にやってきて、今後の支部活動に協力

をお願いしてお開きとなりました。 

今回、参加できなかった皆さんを含め、支部行事に

ついてアンケートをお願いした結果、多くの内容は、

種々の支部行事に参加したい気持ちはあるが、日程な

どの関係で参加できていない等が寄せられました、今

後の支部行事に参考にしていき、またより多くの皆さ

んに参加して頂くために、今回のシニア懇談会などの

参加対象を広げて開催することも検討していきます。 
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（２） 京  都  支  部  だ  よ  り 
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